

Estimados compañeros,

comenzamos las vacaciones con noticias preocupantes sobre la economía y volvemos al trabajo con el peor escenario que se podía prever. La inflación subyacente está disparada con máximos históricos a pesar de que la general o convencional se haya moderado algo, con un IPC del 10,4.

Después de 97 días desde las elecciones, todavía no conocemos el Plan de Actuación de la nueva Junta de Gobierno, que **posiblemente no sea otro que terminar este año con un presupuesto en el que aparezca un teórico superávit a base de no gastar partidas presupuestadas y beneficiosas para los colegiados**, en un claro incumplimiento del Presupuesto aprobado para este año por la Junta de Representantes.

A la Junta de Gobierno “continuista” en su mayor parte, con año y medio de gestión anterior, se han incorporado tres representantes y cabezas de grupo, que deberían aportar algo más que su propia persona.

Según los datos entregado en la CAE, Comisión de Asuntos Económicos, no se ha gastado un solo euro –**sí cero euros**-, en las propuestas realizadas por los grupos y aceptadas por la Junta de Gobierno, como hemos dicho incumplimiento del Presupuesto aprobado.

Esta situación consideramos que es muy preocupante e insostenible dada la situación económica por la que atraviesa la Union Europea y, en concreto, España, y que finalmente redundará en los colegiados.

La transparencia, como manifestamos en el anterior comunicado, es esencial en la gestión del COAM y de obligado cumplimiento por Ley, y más en la en la esfera económica. Lo haremos desde nuestro grupo aplicando la contabilidad analítica a todas las partidas de gastos, contabilidad planteada por la mayoría de los grupos para el cierre de las cuentas de este año y para la confección del proyecto de Presupuesto del próximo ejercicio, 2023, contabilidad que refleja la realidad de los gastos y el análisis de la situación del COAM.

Los colegiados tienen derecho a conocer dónde y cómo se gasta el dinero de sus aportaciones e ingresos colegiales.